
 

 

 

 

 
 

                               

 

新型コロナ対策の下、運動会を実施することができました。 

運動会では児童の懸命な姿がたくさん見られ感動しました。  

今回、狭い校庭で保護者やご家族の安全を確保できない状況と判断

して児童と教員による運動会とさせて頂いたことに対して、皆様のご

理解を頂き、感謝申し上げます。本当に心苦しい判断でございました。

当日の活動の映像は保護者会でご覧頂けるよう準備を進めております。 

さて、力強い応援団長の誓いの言葉のように、どの学年も協力し合う

姿が見られました。一生懸命に走る徒競走、みんなで楽しんだ学年種目、

感動的な６年生の全員リレーができました。３つの応援団による応援

タイムは、子ども達が心をひとつにできた瞬間でした。  

 

 

 

所沢市立小手指小学校   学校だより 

令和２年 1１月 2 日    第 ９  号  
～元気なあいさつ 小手指小  自慢～ 

学校教育目標 

学びあい  

はげましあい  

高めあい  

３つの「あい」 校長  垣内  眞哉  

運動会を行いました！ 

 

 
  

ナイス！ 1000 倍返しだったで賞  黄組の呼吸が強すぎるで賞  時をもどしたくなるで賞 

 

運動会の BGM で流れた「鬼滅の刃」を熱唱する LiSA さんは、小学校の頃は人見知り

だったそうです。小学校で音楽と出会いだんだん自信が持てるようになったエピソードを

聞きました。小学校時代は色々なことに興味を持ち、夢中になれる時期だと思います。  

 

 



委員会活動で、良い学校をつくります！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【お願い・お知らせ】  

・新型コロナウイルス対策とインフルエンザ対策として、毎朝の検温、健康  

観察を引き続きお願いします。なお、朝、体調が優れない際には登校を見  

合わせ、体調管理を心掛けてください。マスク着用もお願いします。  

・持久走週間及び持久走記録会の中止について  

 新型コロナウィルス感染症拡大防止対策を行う中で、「日々の教育活動で  

十分な運動時間が確保されていないこと」、「児童の体力が低下傾向にある  

こと」という現状から、今年度は安全な実施はできないと判断し、中止と  

判断いたしました。ご理解・ご協力をお願いいたします。  

代表委員  

 あいさつ運動をします。学校を

より良くするため何をすればい

いかを考えます。 

新聞委員  

 低中高学年に分けてそれぞれ

に合った新聞を書きます。楽しい

迷路やクイズの記事を書きます。 

広報委員  

 インターネットを使って、新聞

を１ヶ月で６枚作り、校内に掲示

しますので見てください。  

掲示委員  

 毎月のイベントの飾りを折り

紙や画用紙で作り、タイムトンネ

ルの掲示板に掲示しています。  

給食委員  

 給食の献立を放送しています。

タイムトンネルに献立、食材、エ

ネルギー等を書いています。  

美化委員  

 大いちょうタイムか昼休みに

校内を掃除します。小手指小をき

れいで美しい学校にします。 

保健委員  

 健康観察簿を各クラスに配り

ます。水道の石鹸の補充、蛇口の

向きを確認します。 

放送委員  

お昼の時間の放送の台本を作

っています。お昼の放送や掃除の

時間の放送をします。 

図書委員  

 コロナのため、今はポップ作り

をしています。これから本の整理

や図書室マップ作りをやります。 

運動委員  

 仕事は、倉庫から砂ならし、竹

馬、一輪車を出します。鉄棒の下

にマットをしきます。 

飼育・緑化委員  

 職員室前の金魚と熱帯魚と池

のコイの餌やり、水槽の清掃、花

壇の雑草取りをやります。 

音楽委員  

 毎月、歌詞カードを書いて、全

クラスへ届けます。学校をきれい

な歌声で響かせたいです。  



 


